

El propietario de la Farmacia Mayo tiene Covid-19



Desde que llegó el Covid-19 a San Rafael días atrás, han sido muchos los exámenes que se han realizado para detectar pacientes con esta enfermedad. En esta oportunidad se viralizó un audio a través de las redes sociales que manifestaba que el propietario de la legendaria Farmacia Mayo, Alejandro Massini, estaría padeciendo coronavirus.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, Massini expuso que “con el tema de las redes sociales, se viralizan las cosas mucho más rápido y por ahí se ponen cosas fuera de contexto. ‘Me ha dado positivo el test’. Particularmente ha sido una gripe fuerte dos días y después nada más, un resfrío común. También con una tosecita seca muy suave. Tengo 48 años, buen estado físico y no he tenido problema. El problema puede ser para la gente mayor, con alguna enfermedad preexistente”.

Comentó que “primeramente me asusté, pensé que podía ser peor, pero ha sido muy suave y hay que quedarse aislado. Si no hubiera estado esta pandemia, no me hubiera hecho un test y hubiera salido a trabajar con un resfrío común y corriente. Pero como existe el test, y yo trabajo en una zona de alto riesgo, me fui a hacerlo y lamentablemente me dio positivo. Esta enfermedad no discrimina y se multiplica exponencialmente. Después tenemos los casos que se han dado, un día tenés 10, al otro día tenés 100 y así no se para más. Por eso, al que le da positivo, que diga los contactos que ha tenido y se quede en su casa”.

En cuanto a cómo adquirió el virus, Massini dijo que “la verdad que no tengo la más mínima idea de dónde me lo pude haber contagiado. Por eso, en la farmacia les hemos hecho un test a todos los empleados y han dado todos negativos”, remarcó, y añadió que



“igualmente hemos decidido cerrarla por 96 horas hasta higienizar y tomar todos los recaudos habidos y por haber. En cuanto a la enfermedad, estaré en el octavo o noveno día de la cuarentena. Ya casi no tengo síntomas, así que hasta el día 30 que me tengo que ir a hacer el otro examen, va a ser muy tranquilo”, culminó.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/08/Alejandro-Masini-1.mp3>